



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

26. August 2015

Rathaus, Stadtpolitik, Homepage

Delegation reist zum 25-jährigen Städtepartnerschaftsjubiläum nach Görlitz

Stadtverordnetenvorsteher Wolfgang Nickel, Oberbürgermeister Sven Gerich, Oberbürgermeister a.D. Achim Exner, Oberbürgermeister a.D. Hildebrand Diehl und Martin Michel, Geschäftsführer der Wiesbaden Marketing GmbH, besuchen von Freitag, 28. August, bis Sonntag, 30. August, die Wiesbadener Partnerstadt Görlitz. Anlass ist das 25-jährige Jubiläum der gemeinsamen Städtepartnerschaft.

Die Delegation trägt sich ins Goldene Buch ein und besucht die offizielle Festveranstaltung im Großen Sitzungssaal des Rathauses von Görlitz. Begrüßt wird sie dabei von Oberbürgermeister Siegfried Deinege. Danach sprechen unter anderem Wiesbadens Oberbürgermeister Sven Gerich, Görlitz' Bürgermeisterin a.D. Renate Schwarze, Wiesbadens Oberbürgermeister a.D. Achim Exner und Wiesbadens Stadtverordnetenvorsteher Wolfgang Nickel. Darüber hinaus wird die Wiesbadener Musik- und Kunstschule die Festveranstaltung musikalisch begleiten.

Auf dem Programm für das Wochenende stehen auch ein Stadtrundgang mit Peter Mitsching, Leiter der Denkmalschutzbehörde Görlitz, die Besichtigung der Ausstellung „Görlitz – Auferstehung eines Denkmals“ sowie der Besuch des Konzerts der Musikschulen Wiesbaden und Görlitz im Rahmen des Altstadtffests auf dem Obermarkt.

„Ich besuche Görlitz zum ersten Mal als Oberbürgermeister und freue mich schon sehr auf unsere schöne Partnerstadt, die immer eine Reise wert ist“, so Wiesbadens

Oberbürgermeister Gerich. „Die 25-jährige Freundschaft zwischen der hessischen Landeshauptstadt Wiesbaden und Görlitz ist ein schöner Grund zum Feiern. Auch die Wiedervereinigung Deutschlands jährt sich in diesem Jahr zum 25. Mal. Dieser Zusammenhang, sowohl der zeitliche als auch der inhaltliche, macht die Jubiläumsfeiern zwischen unseren Städten für immer zu etwas ganz Besonderem.“ Auch Stadtverordnetenvorsteher Nickel freut sich darauf, wieder einmal die Görlitzer Gastfreundschaft genießen zu dürfen, und ergänzt, er wolle sich dafür einsetzen, dass die Partnerschaft zwischen beiden Städten auch in Zukunft weiter gelebt und gepflegt wird, damit die Bindungen zwischen der Bevölkerung von Görlitz und Wiesbaden stark bleiben.

Hintergrund:

Die Städtepartnerschaft besteht seit dem 1. Juli 1990 und wird inzwischen von den Bürgern beider Städte gelebt: Es bestehen vielfältige Beziehungen zwischen Vereinen und Verbänden, aber auch zahlreiche private Kontakte. Jährlich führen Bürgerreisen Wiesbadener nach Görlitz. Bei den zahlreichen Kulturveranstaltungen in beiden Städten sind immer wieder auch Künstler aus der Partnerstadt anzutreffen. Oberbürgermeister a.D. Achim Exner und Oberbürgermeister a.D. Hildebrand Diehl sind Ehrenbürger von Görlitz.

+++